

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el domingo día 17 de Febrero de 2019.

## Kontenporanea 2019 se centrará en el intercambio entre artistas

Cultura confirma la cuarta edición de la feria, que tendrá lugar el fin de semana del 17 al 19 de mayo Domingo, 17 de Febrero de 2019 - Actualizado a las 06:03h [¡comenta!](#)

-  
-  
-  
-

IRUN- El área de Cultura del Consistorio de Irun ha confirmado esta semana la cuarta edición de la feria Kontenporanea, una iniciativa que tiene por objetivo dar protagonismo al arte contemporáneo local. En esta ocasión, la fábrica de creación artística Bitamine Faktoria volverá a organizar la feria, que se desarrollará durante el fin de semana del 17 al 19 de mayo.

Tomando como punto de partida las conexiones europeas iniciadas en anteriores ediciones, la fábrica de creación ha conformado un grupo de trabajo de cuatro jóvenes de Irun y Hendaia que ya han empezado a trabajar. En paralelo, gracias a los contactos transfronterizos realizados en las ediciones anteriores, se ha lanzado una convocatoria para integrar en el grupo motor participantes europeos, impulsando de este modo la conexión con otros países.

Los tres artistas irundarras que forman parte del grupo de trabajo son Miguel Matador, diseñador gráfico, Haizea Olaizola, graduada en Estudios Ingleses por la UPV y Julen Sánchez, diseñador gráfico y fotógrafo. El grupo lo cierra Maialen Caballero, de Hendaia, tatuadora en el estudio Santa Venus.

En cuanto a la convocatoria de proyectos, la idea es que para la exposición se contemplen propuestas artísticas relacionadas con el diálogo, el lenguaje, la multiculturalidad y las fronteras. Como en ocasiones anteriores, Kontenporanea se desarrollará en el entorno de la plaza San Juan, con exposiciones en la biblioteca municipal CBA. - J.G.